

D Ungezieferhalsband

Dieses Ungezieferhalsband für Hunde und Hundewelpen ab der 12. Lebenswoche wirkt durch hochwertigen Margosa-Extrakt repellernd gegen Flöhe und Zecken.

Bei akutem Befall muss auch die Umgebung des Tieres von Ungeziefer befreit werden. Das TRIXIE Sortiment hält eine Reihe geeigneter Produkte hierfür bereit.

Gebrauchsanweisung: Den Beutel erst unmittelbar vor Gebrauch öffnen. Das Ungezieferhalsband locker um den Hals des Hundes befestigen, so dass zwei Finger bequem zwischen Hals und Halsband passen. Der überstehende Rest sollte abgeschnitten und entsorgt werden. Das Ungezieferhalsband ist wasserfest. Für einen dauerhaften Schutz sollte das Ungezieferhalsband alle 6 Wochen erneuert werden.

Vor Gebrauch beachten: Anwendung nur gemäß Gebrauchsanweisung. Nach der Anwendung Hände waschen. Inhalt/Behälter der Entsorgung als gefährlicher Abfall zuführen. **BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN:** Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen.

BAuA Reg.-Nr.: N-68136

Inhalt: 1 Stück

Wirkstoff: Margosa-Extrakt 2,5 g/100 g

Art der Zubereitung: Halsband (Feststoff)

Verfallsdatum/Chargennummer: siehe Aufdruck

ZPPCO872A

71071



4 011905 039060

TRIXIE

Ungezieferhalsband

Natürlicher Wirkstoff gegen
Flöhe und Zecken



Art.-Nr. 3906

60 cm



Anti-Parasite Collar

Natural active agent
against fleas and ticks

GB Anti-Parasite Collar

This anti-parasite collar for dogs and puppies from 12 weeks old is active in repelling fleas and ticks with high-quality Margosa extract.

In cases of severe infestation, the surroundings of the pet have to be treated as well. The TRIXIE product range offers several suitable products for this.

Instructions for use: Open the bag only directly before using the product.

Attach the anti-parasite collar loosely around the dog's neck so that two fingers fit easily between neck and collar. Any extra length should be cut off and disposed of. The anti-parasite collar is water-resistant. The anti-parasite collar should be renewed every 6 weeks for continued protection.

Warning: Use only in accordance with instructions. Wash hands after handling the product. Dispose of content/container at special waste disposal point. **IN CASE OF CONTACT WITH THE EYES:** Rinse gently for several minutes. Remove any contact lenses if possible and continue rinsing.

Content: 1 piece

Active ingredient: Margosa Extract
2.5 g/100 g

Type of preparation: Collar (solid)

Best before date/Batch Number:
see imprint

Inverkehrbringer/Distributor:
TRIXIE Heimtierbedarf GmbH & Co. KG
Industriestraße 32
24963 Tarp GERMANY
www.trixie.de
Telefon +49 4638 2109-100

Zulassungsinhaber/Registration holder:
Bob Martin GmbH
Wahler Straße 22
D-40472 Düsseldorf